

## Nächster Halt: Fußball-Regionalentscheid Nordhessens

### Wie im Vorjahr: Platz zwei beim Schulamtsentscheid für die Burgwaldschule

Den Burgwaldschülern der Jahrgänge 2012 bis 2014 gelang beim Jugend-trainiert-für-Olympia-Turnier der Wettkampfklasse IV in Korbach wie bereits im Vorjahr wieder ein beachtenswerter Erfolg: Von etwa 40 Schulen der Landkreise Waldeck-Frankenberg und Schwalm-Eder (Sekundarbereich 1) erreichten die jungen Fußballer der Frankenger Schule den zweiten Platz.

Bevor es in das Turnier los ging, musste ein Technik- und Schnelligkeitsparcours absolviert werden. Die Zeiten für das Passen, Dribbling und Torschuss wurden addiert und je nachdem, wie man abgeschnitten hat, ging man in die Paarung im darauffolgenden Turnier mit 1:0 oder 0:1. Die Jungs machten das richtig gut und konnten so fast in jede Partie mit einer 1:0-Führung starten.

Auf dem Siebener-Feld holten die BWS-Kicker deutliche Siege vs. die Alte-Landesschule 1 Korbach (3:0), die Ederseeschule Herzhausen (9:0) und die Mittelpunktschule Adorf (3:0). Knappe Niederlagen setzte es hingegen vs. die Dr. Georg-Zinn-Schule Gudensberg (2:3) und die Alte-Landesschule 2 Korbach (1:3).

Auch aufgrund des ausgezeichneten Torverhältnisses landete die Burgwaldschule Frankenberg am Ende des Turniers auf dem zweiten Platz.

Ein beachtlicher Erfolg für die neu zusammen gesetzte Mannschaft. Im Frühjahr geht es nun für das junge Team aus Frankenberg zum Regionalentscheid u.a. mit einigen Mannschaften aus Kassel.

#### ***Text und Bild von Christian Leppin***



Das erfolgreiche Schulteam der Burgwaldschule Frankenberg (v.l.): Tayfun Yüksel, Tan Bozdagan, Niklas Wierzock, Maurice Baumann, Maxim Heinz, Phil Sohn, Lennard Wenzel, Lenn Fingerling, Luca Meiser. Im Vordergrund: Torwart Vadim Gartung